



Communiqué de presse de GalloSuisse, le 14 juin 2018

Nouvelle direction pour GalloSuisse

Trois nouveaux membres de comité

La démission du président Jean Ulmann, la réorganisation de la gestion de l'association et la nomination de trois nouveaux membres du comité constituaient les points principaux de l'assemblée des délégués 2018 de GalloSuisse, l'association des producteurs d'œufs suisses.

La 20^e assemblée des délégués qui s'est déroulée dans la *Vianco Arena Brunegg* a été marquée par la démission anticipée du président Jean Ulmann. Il a quitté la fonction de président qu'il occupait depuis neuf ans, mais il reste encore une année au comité. Le vice-président Willi Neuhauser a rendu hommage à son énorme engagement en faveur des producteurs d'œufs. Jean Ulmann a considéré le comité comme une équipe, a confié à ses collègues de comité la responsabilité des dicastères et consolidé les bases économiques de l'association. «Faire soi-même», telle était sa devise, qu'il est le premier à appliquer. Il accordait aussi une grande importance au bien-être des animaux. Étant donné que sa démission a été donnée à court terme et que des élections générales auront lieu en 2019, le comité de GalloSuisse a opté pour une solution transitoire lors de sa séance du 26 avril.

Direction de l'association reprise par le vice-président Willi Neuhauser

Jusqu'à l'assemblée des délégués de 2019, GalloSuisse sera sous la houlette du directoire de l'association, composée du vice-président Willi Neuhauser (direction), de Jean Ulmann et Daniel Würzler, soutenus par la secrétaire générale Edith Nüssli. Le comité a en outre été élargi et compte deux membres supplémentaires qui ont été élus lors de l'assemblée des délégués du 7 juin. Il s'agit de Karin Frederiks et d'André Hodel. De plus, Martin Rüegg représente dorénavant les producteurs d'œufs de Suisse orientale. Il remplace Heinz Lehmann qui a démissionné.

Tous les points approuvés à l'unanimité

Le rapport annuel du président, les comptes annuels 2017, les cotisations des membres et les contributions volontaires au marketing 2018 ainsi que la contribution obligatoire au marketing 2019 ont été acceptés sans discussion et sans avis contraire. Les 105 délégués ont pris connaissance du budget 2018.

Dicastères déjà attribués

Le comité réorganisé s'est déjà réuni le 11 juin pour une première séance. Le tour d'horizon du travail dans les différents dicastères et les tâches à accomplir constituait le point principal de l'ordre du jour. Les compétences et les souhaits des trois membres du comité ont pu être pris en compte de manière optimale lors de l'attribution des dicastères: Karin Frederiks renforce le dicastère Marketing, André Hodel le dicastère Marché et Martin Rüegg reprend les tâches de Heinz Lehmann dans le dicastère Association.

Renseignements:

Willi Neuhauser, vice-président de GalloSuisse, 079 481 90 62

Edith Nüssli, secrétaire générale de GalloSuisse, 077 442 16 38

Près de 500 exploitations de poules pondeuses et de poules d'élevage sont affiliées à GalloSuisse, l'association des producteurs d'œufs. L'objectif est de promouvoir une garde des poules pondeuses qui assume sa responsabilité envers l'homme, l'animal et l'environnement. En collaboration avec ses sections, GalloSuisse s'engage pour des conditions-cadres équitables dans le marché des œufs et défend les intérêts des producteurs au niveau politique. Pour de plus amples informations: www.gallosuisse.ch